

Medienmitteilung

Datum 16. März 2020

Carsharing Plattform sharoo wird vollständig in AMAG Gruppe integriert

Group Communication

AMAG Group AG
Group Communication
Alte Steinhäuserstrasse 12+16
6330 Cham
Telefon 044 269 53 00
Fax 044 269 53 53

Twitter @AMAG_Media
blog.amag.ch

www.amag-group.ch

Die AMAG Gruppe führt die Services Carsharing und Autovermietung strategisch näher zusammen und baut ihre Rolle als umfassende Mobilitätsdienstleisterin aus. Zu diesem Zweck übernimmt die AMAG Gruppe die Aktienpakete der bisherigen Investoren Mobilcar und Migros Genossenschaftsbund und integriert die sharoo AG vollständig in die AMAG Services AG. Über den Kaufpreis haben die Parteien Stillschweigen vereinbart.

Im zweiten Quartal 2020 wird sharoo mit Ubeeqo, dem neuen Carsharing Angebot von Europcar, zusammengeführt, welches am 1. Mai 2020 in der Schweiz lanciert wird. Der Betrieb erfolgt durch die AMAG Services AG. Das neue Angebot richtet sich an Privatpersonen sowie Unternehmen, umfasst einerseits eine Carsharing-Flotte, die rund um die Uhr von Privatpersonen sowie Unternehmen genutzt werden kann und andererseits massgeschneiderte Flottenlösungen für Unternehmen, Überbauungen oder einzelne Gemeinden. Die bestehenden sharoo Nutzerinnen und Nutzer profitieren somit weiterhin von einer attraktiven Auswahl an Mietfahrzeugen an zentralen Standorten.

Bestehende sharoo Vermieterinnen und Vermieter können sich auf die P2P Carsharing Plattform 2em übertragen lassen. Aufgrund einer Vereinbarung zwischen 2em und sharoo wird es damit weiterhin möglich sein, Autos von Privatpersonen mit anderen zu teilen.

Bis Ende Mai 2020 bleibt das derzeitige Angebot von sharoo bestehen. Die sharoo Nutzer werden im Detail über die neuen Angebote informiert.

Für Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Group AG
Dino Graf
Leiter Group Communication
Telefon +41 44 269 53 00
presse@amag.ch

AMAG Group AG
Roswitha Brunner
Leiterin Group PR & CSR
Telefon +41 44 269 53 04
presse@amag.ch

Über 2em:

Auf der Carsharing Plattform 2em können Autos von Privatpersonen einfach und sicher gemietet und mit anderen geteilt werden. Das Startup wurde in 2012 gegründet und wächst kontinuierlich in der Schweiz. Weitere Informationen finden Sie auf www.2em.ch

Über sharoo:

Seit der Lancierung in 2014 sind schweizweit bereits über 120'000 Nutzer bei sharoo registriert. Die Plattform ermöglicht Privatpersonen, Firmen, Gemeinden und Überbauungen Autos zu mieten und zu vermieten – sicher, per App und ohne Schlüsselübergabe. Seit August 2017 ist die AMAG Mehrheitsaktionärin und sharoo damit Teil der AMAG Gruppe.

AMAG Services:

Die AMAG Services AG ist eine Tochterunternehmen der AMAG Group AG und in der Schweiz Lizenznehmerin von Europcar. Daneben bietet sie an den Flughäfen Zürich, Basel und Genf Valetparking Dienstleistungen und mit ChauffeurDrive einen Limousinen-Service an. Ubeeqo ist ein Carsharing Angebot von Europcar und bereits in mehreren Ländern aktiv.

Über AMAG Group AG:

Die AMAG Group AG ist ein Schweizer Unternehmen. Die AMAG Import AG importiert und vertreibt Fahrzeuge der Marken Volkswagen, Audi, SEAT, ŠKODA und VW Nutzfahrzeuge über das grösste Vertreternetz der Schweiz (über 600 Händler und Servicepartner). Dazu zählt auch die AMAG Automobil und Motoren AG mit rund 80 eigenen Garagenbetrieben, Occasions und Carrosserie Centern. Sie ist zudem auch Bentley Stützpunkt. Ein weiteres Tochterunternehmen ist die AMAG First AG, die grösste Porsche Handelsorganisation der Schweiz.

Zur AMAG Gruppe gehören ausserdem die AMAG Leasing AG als Finanzdienstleister, die AMAG Parking AG, die diverse Parkhäuser bewirtschaftet, und die AMAG Services AG, welche Lizenznehmerin von Europcar und ubeeqo für die Schweiz ist und an den Schweizer Flughäfen Valetparking und schweizweit Chauffeurdienstleistungen anbietet. Seit 2018 ist die AMAG Mitinhaberin von autoSense, der Lösung für digitale Vernetzung von Fahrzeugen und seit 2019 bietet sie mit Clyde ein Auto-Abomodell an. Zudem ist sie Partnerin bei der Swiss Startup Factory.

Die AMAG Group AG beschäftigt über 6'600 Mitarbeitende, davon über 730 Lernende.